4. August 2023

Auch wenn es kalt ist

Meine Kinder, es ist in einigen Gebieten in Europa kälter, als es jetzt im Hochsommer sein sollte. Nun, das ist zwar für viele Menschen ungewohnt und zum Teil sind sie auch enttäuscht über das kühle Wetter, aber der Sommer ist ja noch nicht vorbei. Einige von euch, Meine Kinder, fragten über das innige Gebet nach, was man denn dagegen tun kann. Nun, ihr habt die Kraft der Imagination und durch eure eigene Vorstellungskraft könnt ihr euch schönes Wetter und strahlenden Sonnenschein vorstellen. Einige sind auch schon wieder unterwegs Richtung Südeuropa, wo es zumindest im Süden von Spanien und Portugal sommerlich warm ist. Alles wird gut! Amen.